

Borges: Que el pueblo elija un nuevo Gobierno

Autor Administrator

Wednesday, 11 de January de 2017

Modificado el Tuesday, 10 de January de 2017

El presidente de la Asamblea Nacional, Julio Borges, se adelantó este martes que los venezolanos exigen que se respete la Constitución e indicó que la alianza opositora lucha por hacerla cumplir y consagrar el derecho al voto.

Caracas.- El presidente de la Asamblea Nacional (AN), Julio Borges, indicó este martes que la lucha de la oposición es que se cumpla la Constitución y que los venezolanos decidan cambiar su futuro, a través del voto.

Todo lo que vaya en contra de los derechos de tener dignidad, de votar y exigir que la Constitución se cumpla, eso será ir contra la Constitución y rompe el orden de la misma, aseveró.

Denunció que el Gobierno "le dio un golpe" a los venezolanos al no realizar las elecciones de gobernadores el año pasado. También adelantó que se convocará el Referendo Revocatorio (RR).

En una entrevista en el programa Vladimir a la 1, del periodista Vladimir Villegas, transmitido por Globovisión, el también coordinador de Primero Justicia (PJ) consideró que no es aceptable que el Gobierno al verse derrotado en las elecciones, ya que es actuar en contra de la Constitución. A su juicio, en medio de la crisis todos los venezolanos deben expresarse en elecciones.

Si hay que elegir una nueva Asamblea Nacional, que se elija. También un nuevo Gobierno de unidad nacional y que se den las elecciones de gobernadores y alcaldes, agregó.

Reiteró Borges que los venezolanos quieren votar y cree que es la única solución pacífica para construir un país unido con una visión clara hacia el futuro.

Gobierno concentra el poder

El presidente de la AN insistió en que los representantes del Gobierno no les interesa el bienestar de los habitantes del país. El día que el doctor Rodríguez o cualquiera de los diputados del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) reclame un derecho a favor de los venezolanos en el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), recobrarán su respetabilidad, opinó.

Según Julio Borges, los diputados del PSUV solicitan al TSJ "quitarles los derechos" a los venezolanos. Piden que le

quiten los cestatickets a los viejitos, que no aumenten los sueldos con la ley de aumento para los maestros, que no den título de propiedad en la Misión Vivienda y que no se apruebe la ley del Banco Central de Venezuela, pormenorizándose.

Asimismo, expresó que el Gobierno se encarga diariamente de concentrar el poder, quitarle el derecho al pueblo venezolano y pensar que pueden tapar la realidad de un país, que según él, quiere cambio de Gobierno a través del sufragio.

Aumento salarial es una tragedia

De acuerdo con el coordinador de PJ, los aumentos de salario representan para las personas una tragedia, porque significa que los reales no se van a alcanzar. Cuando Maduro llegó al poder el salario mínimo era 2 mil bolívares ahora son 100 mil y se compra menos puntualmente.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/borges-que-pueblo-elija-nuevo-gobierno_634518